



Le collège Les Salières s'engage dans la lutte contre le gaspillage énergétique et le dérèglement climatique.

publié le 10/12/2024 - mis à jour le 23/06/2025

A partir du mois de janvier 2025, tous les occupants du collège (élèves, professeurs, agents et administration) participent au grand concours national ACTEE.CUBE.S, porté par le CEREMA, afin de réduire la consommation énergétique et la production de CO₂ (dioxyde de carbone).

Lancement du Projet le jeudi 19 décembre avec l'organisation d'ateliers auxquels participeront les élèves de 6^e, 5^e et 4^e et qui constitueront la 1^{ère} étape de ce challenge collectif.

En avant toute !

L'équipe ACTEE.CUBE.S (Mr Reydet, Mmes Brezault, Enet et Brochard)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.